

Jueves 07 de junio 2012

Última modificación 07.06.2012

El Financiero La Fed, más optimista sobre economía de EU (Reuters) WASHINGTON, DC, 6 de junio.- El crecimiento económico en Estados Unidos repuntó en los últimos dos meses y la contratación de personal mostró señales de un "modesto incremento", dijo la Reserva Federal (Fed) en un informe que contrasta con el creciente pesimismo sobre la marcha de la economía del país. "Informes de 12 distritos de la Reserva Federal sugieren que en general la actividad económica se expandió a un ritmo moderado durante el periodo de reporte, desde inicios de abril a finales de mayo", señaló el banco central estadounidense en su último Libro Beige de actividad nacional. La evaluación de la economía del Libro Beige anterior de la Fed, divulgado el 11 de abril, pintó un crecimiento de forma más tímida, describiéndolo como de "modesto a moderado". P.C. Estados Unidos, crecimiento económico, Fed, Libro Beige

Cloud computing: estrategia de crecimiento regional y global Zona KPMG / Andrés Aldama - Gregorio Hernández La crisis de 2008-2009 ha llevado a las empresas a reducir costos, orillándolas a tomar medidas extremas, como la reducción de capital humano. Tres años después de la crisis, de acuerdo con la encuesta Perspectivas de la Alta Dirección en México 2012 de KPMG, 43 por ciento de los líderes entrevistados considera que en los próximos dos años la crisis no podrá superarse, 37 estima que se requerirán tres años o más y sólo 20 por ciento cree que en este año se podrá sortear la crisis. Ante este panorama de incertidumbre, las organizaciones requieren soluciones, servicios creativos e innovadores que involucren en mayor medida a la tecnología de información; también deben considerar como principal factor su desarrollo. Para poder generar utilidades en los próximos tres años, el servicio de cloud computing, o nube informática, sería una posible solución. En este tipo de servicio, la información y las tareas básicas del área se transfieren a un proveedor de software, servicios y mantenimiento.

P.C. cloud computing, sector empresarial, crisis, tecnología de información

Sector automotor frena norma vehicular

Miguel Ángel Pallares Gómez

La industria automotriz mexicana no se ha esforzado en alcanzar un consenso con la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) para concretar una norma de eficiencia vehicular, la cual comenzó a desarrollarse hace cuatro años y desde 2010 ha sido detenida por negociaciones con el sector automotor. Así lo comentó Denisse Herrera Flores, subsecretaria de Fomento y Normatividad Ambiental de la Semarnat, quien aseguró que "no hay voluntad" en la industria para llegar a un acuerdo. Sin embargo, aseguró que la norma estará lista en este sexenio. "No puede ser una norma propuesta por el sector automotriz, es una norma de regulación al sector", destacó.

P.C. industria automotriz, medio ambiente, Semarnat

Sequía deja pérdidas por 5 mil mdp en Zacatecas

Héctor a. Chávez Maya

El sector agropecuario del estado de Zacatecas registra pérdidas superiores a cinco mil millones de pesos, pues a unas semanas de que concluya el periodo de labranza, no ha podido sembrar ni 5 por ciento del millón de hectáreas con que cuenta, señaló Édgar Rivera Cornejo. En entrevista, el presidente de la Liga de Productores Agropecuarios de Zacatecas lamentó que la Secretaría de Agricultura minimice el daño en el sector, pues además de lo agrícola se han perdido más de 90 mil cabezas de ganado, que representan casi 50 por ciento del hato estatal. Los recursos del gobierno federal no han bajado, dijo, a pesar de que las autoridades de la Sagarpa han asegurado que ya se han aplicado mil 600 millones, de los tres mil 600 millones de pesos que le corresponde a la entidad.

P.C. Zacatecas, sequía, agricultura, sector agropecuario

Empeoran las condiciones generales de trabajo

Zenyazen Flores

El "modesto" aumento a los salarios en México que reportan la Cepal y la OIT, así como la baja productividad laboral, alto desempleo juvenil y la tasa de desocupación -"en apariencia baja"- evidencian el empeoramiento de las condiciones generales de trabajo y muestran un mercado laboral que a su vez está siendo fuente de pobreza, consideraron especialistas económicos. Graciela Bensusán, investigadora de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), dijo que la baja productividad va acompañada de salarios mal remunerados y desiguales, debido a que en el país hay una heterogeneidad productiva con condiciones laborales diversas tanto en pequeñas y medianas empresas (Pymes) como en grandes transnacionales y en la informalidad. Raymundo Tenorio, director de las Carreras de Economía de la Escuela de Negocios del Tecnológico de Monterrey, explicó que la heterogeneidad se debe a que hay una industria manufacturera anclada al sector exportador, con ramas calificadas como la automotriz, las cuales logran estándares de calidad y producción que reducen en mejores salarios y prestaciones.

P.C. empleo, condiciones de trabajo

Economía, en fase expansiva

Eduardo Jardón

Los indicadores cíclicos de la economía mexicana anticipan que ésta se mantendrá en expansión, pero con un menor dinamismo. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el indicador adelantado, que busca predecir la trayectoria de la actividad productiva en el corto plazo, registró un avance mensual de 0.13 puntos en marzo y de 0.08 puntos en abril. Por su parte, el indicador coincidente, que refleja el estado general que muestra la economía, aumentó 0.04 puntos en marzo. "Tanto el indicador coincidente como el indicador adelantado se ubicaron en la fase expansiva del ciclo económico, al registrar valores por arriba de su tendencia de largo plazo." P.C. indicadores cíclicos, INEGI Reforma

Alerta ONU riesgo de recesión mundial Por Notimex Nueva York Estados Unidos (07 junio 2012).- La economía global está al borde de una nueva recesión, debido al fracaso de las políticas en el mundo desarrollado para resolver la crisis del empleo, disminuir la deuda pública y estabilizar el sistema financiero, señaló hoy la ONU. Como consecuencia, el informe de Naciones Unidas titulado "Situación y Perspectivas de la Economía Mundial 2012" ajustó a la baja el crecimiento estimado, a 2.5 por ciento para este año y a 3.1 por ciento para 2013, lo que supone una décima porcentual por debajo de sus proyecciones de diciembre pasado. "Este pronóstico presupone, sin embargo, que la crisis de la deuda en la zona del euro no se agrava y que no se ejerza aún más presión hacia medidas estrictas de austeridad fiscal en los países desarrollados", de acuerdo con el informe. P.C. ONU, recesión, crisis, economía mundial Advierte Fitch a EU por déficit fiscal Por Reuters Nueva York Estados Unidos (07 junio 2012).- La agencia calificadora Fitch reiteró este jueves que podría recortar la nota de la deuda soberana de Estados Unidos el próximo año si el país no logra lidiar con su déficit y generar un plan de consolidación fiscal creíble. "Estados Unidos es el único país (de nuestras cuatro grandes naciones calificadas con "AAA") que no tiene un plan de consolidación fiscal creíble y cuya relación entre deuda y PIB se espera aumente en el mediano plazo", dijo Ed Parker, analista de crédito soberano, en una conferencia de Fitch en Nueva York. En noviembre del año pasado, Fitch rebajó a negativo desde estable su panorama crediticio para el país, luego de que una comisión legislativa no lograra acordar al menos 1.2 billones de dólares en medidas de reducción de déficit. P.C. Estados Unidos, déficit fiscal Rebota inflación anual a 3.85% Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (07 junio 2012).- El alza registrada en los precios de alimentos y bebidas, en especial de las frutas y verduras, impidió que la deflación de mayo fuera más profunda y generó un rebote en la tasa de inflación anual a 3.85 por ciento, de acuerdo con cifras difundidas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Aunque en la primera quincena de mayo el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró un descenso de 0.48 por ciento, respecto a la quincena previa, en la segunda mitad del mes se registró un cambio de tendencia y la inflación de ese periodo ascendió a 0.19 por ciento. Con este incremento, la deflación acumulada en todo el mes de mayo fue de sólo 0.32 por ciento. Este comportamiento modificó la tendencia descendente registrada por la tasa de inflación anual durante los primeros cuatro meses del presente año. P.C. inflación, INEGI Impulsa China a Bolsas europeas Por AFP y Reuters Londres Inglaterra (07 junio 2012).- Las acciones europeas cerraron en alza el jueves, pero terminaron bastante lejos del máximo tocado durante la jornada, porque el optimismo provocado por un recorte de tasas en China se apagó tras comentarios del presidente de la Fed que dieron pocas pistas de más estímulo monetario en lo inmediato. Se trata de la primera bajada de los tipos de interés en China desde 2008, y se produce antes de la publicación (el sábado) de los indicadores económicos de mayo, después de que los de abril pusieran de manifiesto una desaceleración mayor de lo previsto de la producción industrial. Sin embargo, los ánimos de los mercados cayeron tras conocerse que el presidente de la Reserva Federal, Ben Bernanke, dijo a una comisión del Congreso estadounidense que la Fed estaba siguiendo de cerca los "significativos riesgos" que representaba la crisis europea para la economía estadounidense, pero no cambió las expectativas de los inversores sobre el rumbo de la política monetaria, lo que dio a los bonos un pequeño espaldarazo. P.C. China, bolsas europeas, sistema financiero Elevaría Francia costo de los despidos Por Reuters París Francia (07 junio 2012).- El nuevo Gobierno socialista de Francia está planeando regulaciones laborales en los próximos meses para aumentar el costo de los despidos, dijo este jueves el ministro de Trabajo, tras conocerse que la tasa de desempleo subió al 10 por ciento. Francia también anunció el miércoles la reducción de la edad de jubilación a 60 años para los trabajadores que lleven 41 años empleados, un compromiso electoral que desafía los problemas económicos y la advertencia de la UE de que una medida así puede sobrecargar el ya debilitado sistema de bienestar social. El Presidente François Hollande subió al poder el mes pasado con la promesa de abordar el problema del desempleo, que ha alcanzado su máximo nivel en casi 13 años. P.C. Francia, desempleo, reformas laborales Crece 43% parque vehicular Por Sara Cantera Cd. de México México (07 junio 2012).- El parque vehicular del País ha aumentado 43 por ciento en 6 años, al pasar de 18.4 millones de unidades en 2005 a 26.4 millones en 2011, sobre todo por la importación de autos usados de Estados Unidos, que consumen más gasolina y aumentan la contaminación. Durante 2005, cuando todavía no estaba permitida la libre importación de vehículos usados, se internaron a México 795 mil 422 unidades, pero un año después entraron un millón 708 mil 54, según datos de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automóviles (AMDA). En total, de 2005 a la fecha se han importado 6.5 millones de automotores usados. Los especialistas también advirtieron del subsidio a la gasolina. "El subsidio genera que uses más el auto y te compres autos más grandes, pues el precio no te señala qué tan escaso es el recurso y qué tanto daño le causas a la sociedad o a tus costos. P.C. parque vehicular, importaciones, contaminación, autos El Universal México suscrito a la Alianza del Pacífico Jorge Ramos Pérez / Enviado | El Universal|PARANAL,

ANTOFAGASTA, CHILE.— El presidente Felipe Calderón suscribió la Alianza del Pacífico, que constituye uno de los mayores bloques regionales que busca el impulso del comercio así como reducir la miseria y la pobreza que afectan a muchos países, según declaró el mandatario mexicano. Si se sumaran Japón y Australia, como considera el secretario de Economía de México, Bruno Ferrari, que es su intención, el potencial de la Alianza sería mayor. Las cuentas de Calderón dan que "si sumamos nuestras economías, seríamos, por ejemplo, la novena economía más grande del mundo, sólo después de Italia. La novena economía más grande del mundo la configuraría: México, Colombia, Perú y Chile. En el comercio total seríamos el país que comercia, el número 16 de todo el mundo". P.C. acuerdos comerciales, Alianza del Pacífico CEPAL: cae desempleo urbano Julián Sánchez e Ixel González | El Universal La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT) estimaron que el desempleo urbano en América Latina descenderá este año a 6.5% de la fuerza laboral. La secretaria ejecutiva de la CEPAL, Alicia Bárcena, y la directora regional de la OIT, Elizabeth Tinoco, advirtieron que es imperativo reducir la desigualdad en la región. "Es relevante asumir este doble reto: avanzar en los incrementos de la productividad y fortalecer los mecanismos para una distribución de las ganancias correspondientes que estimule la inversión y fortalezca los ingresos de los trabajadores y sus hogares", indicaron Bárcena y Tinoco en el nuevo número de su publicación conjunta "Coyuntura laboral de América Latina y el Caribe". P.C. CEPAL, OIT, desempleo El dólar se cotiza hasta en \$14.10 Ricardo Jiménez | El Universal El peso mexicano, luego de varios días de altibajos, logró recuperarse en las operaciones de ayer miércoles al presentar una apreciación cercana de 1.0%, explicado por el optimismo que existió entre los intermediarios financieros tras la expectativa de que la Comunidad Económica Europea (CEE) realizará un plan para rescatar al tan golpeado sector bancario español. En ese contexto, el tipo de cambio reportó un precio de 14.1247 pesos en transacciones al mayoreo a la venta, comparado con las últimas cotizaciones de ayer, significó una ganancia de 0.71%, esto es una recuperación de 10.03 centavos, mientras las negociaciones al menudeo registró un valor de 14.20 pesos, es decir una apreciación de 16.0 centavos. P.C. tipo de cambio, dólar Compitiendo sustentablemente en la industria automotriz: VW Miguel León Garza* | El Universal El concepto de sustentabilidad se ha transformado: de ser un término de moda —adoptado por muchas empresas para mejorar o mantener una reputación e imagen—, a una manera de pensar y actuar cotidianamente, la cual constituye una parte medular de la planeación estratégica en las empresas; se ha vuelto una necesidad para competir, a través de la implementación de acciones que generen un verdadero impacto favorable en cuestiones económicas, ecológicas y sociales. En este movimiento de nuevas tendencias y estrategias, la industria automotriz no se queda atrás. Los líderes del sector realizan esfuerzos constantes para reducir desperdicios y contaminación, con lo que mejoran y vuelven más eficientes sus procesos al usar materiales menos contaminantes y transmitir prácticas de sustentabilidad y responsabilidad corporativa a sus proveedores. P.C. industria automotriz Crece turismo del área cultural Jorge Arturo López Gómez | El Universal Del total de turistas que recibe México, 42% pertenece ya al segmento cultural que hoy se ubica ya por encima del segmento de sol y playa, aseguró Ramón Serrano, representante del jurado calificador del XXII Premio a la Excelencia Turística "Miguel alemán Valdés". Durante la ceremonia de entrega de este reconocimiento que la Fundación Miguel Alemán, A.C. otorgó a la Escuela de Turismo de la Universidad Anáhuac que encabeza Francisco Madrid, el miembro del jurado apuntó que México cuenta hoy con 311 comunidades con vocación turístico-cultural y algunas de ellas integran el programa de Pueblos Mágicos. P.C. turismo El Economista Inflación retrocede 0.32% en mayo: INEGI Redacción / El Economista El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) dio a conocer en un comunicado que la inflación del país retrocedió 0.32% durante el mes de mayo de 2012 y comparada con el mes previo. De tal modo, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) se situó en 3.85 por ciento. En cuanto a su comparación anual, el indicador retrocedió 0.74% comparado con el mes de mayo del 2011 para ubicar la tasa en 3.25 por ciento. El resultado se vio beneficiado por un retroceso en los costos de la electricidad y algunas frutas y verduras, además, el indicador en el mes que se reporta se derivó de un crecimiento en el índice de precios subyacente de 0.27% y de una baja de 2.26% en el índice de precios no subyacente. RDS P.C. inflación, INEGI Petróleo repunta cerca de 1% por política monetaria china Reuters Londres - Los futuros de crudo Brent revirtieron sus pérdidas para escalar a 102 dólares por barril este jueves luego de que el banco central de China decidió un sorpresivo recorte de tasas de interés para apuntalar el débil crecimiento económico. Las ganancias eran limitadas después de que el presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, Ben Bernanke, ofreció pocas señales sobre la posibilidad de un nuevo estímulo monetario. El crudo Brent escalaba 71 centavos, a 101.35 dólares por barril a las 1422 GMT, tras anotar un máximo de 102.45 dólares por barril. P.C. petróleo, crudo Brent, política monetaria, China Mezcla mexicana sube; cierra en US93.14 La mezcla mexicana de crudo de exportación cerró este miércoles con una ganancia de 2.26 dólares y se cotizó en 93.14 dólares por barril, luego de dos días de inactividad por los festejos del jubileo en Inglaterra, informó Petróleos Mexicanos. Según analistas de Bursamétrica, en su ascenso la acompañaron otras materias primas y la divisa de la Zona Euro, que también se beneficiaron de las renovadas esperanzas de los inversores con respecto a la capacidad del Banco Central Europeo para sacar a esa región de la crisis. El crudo tejano WTI registró un avance de 0.73 dólares por barril contra su resultado de ayer; mientras que el Brent del Mar del Norte avanzó 2.10 dólares por tonel. apr P.C. crudo, mezcla mexicana Actividad económica de EU avanza a ritmo moderado: Libro Beige Reuters Washington- El crecimiento económico en Estados Unidos avanzó en los dos meses anteriores y la contratación mostró señales de un "modesto incremento", dijo este miércoles la Reserva Federal. "Informes de 12 distritos de la Reserva Federal sugieren que en general la actividad económica se expandió a un ritmo moderado durante el periodo de reporte, desde inicios de abril a finales de mayo", dijo el banco central estadounidense en su último "Libro Beige" de actividad nacional. La evaluación de la economía del Libro Beige anterior de la Fed, divulgado el 11 de abril, pintó un crecimiento de forma más tímida, describiéndolo como de "modesto a moderado". P.C. Estados Unidos, crecimiento económico, Libro Beige BID apoya el cuidado del agua Yolanda Morales / El Economista El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) otorgará un millón de dólares este año a México para impulsar el programa de creación de reservas de agua que garantice los flujos para la protección ecológica. Durante la firma

del convenio, suscrito con la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y el Word Wildlife Fund (WWF) para México, la nueva representante del BID para el país, Mercedes Aráoz, aclaró que este ejercicio permitirá establecer medidas de resistencia de los hidro – ecosistemas ante situaciones de escasez del recurso. P.C. BID, agua, recursos naturales Crecimiento global continúa en desaceleración: ONUAFPEI crecimiento mundial sería de 2.5% en 2012 y 3.1% en 2013 (contra 2.7% en 2011), indicó el jueves la UNCTAD (Conferencia de Naciones Unidas para el comercio y el desarrollo) en una versión revisada de su informe " Situación y perspectivas de la economía mundial en 2012". Los expertos de la ONU revisaron levemente a la baja las estimaciones que habían publicado en enero pasado y según las cuales esperaban un crecimiento mundial de 2.6% en 2012 y 3.2% en 2013. El informe prevé además que el crecimiento del comercio mundial se desacelere una vez más en 2012, para situarse en 4.1%, contra 13.1% en 2010 y 6.6% en 2011. También subraya que "la mayoría de los países desarrollados sigue teniendo dificultades para superar los problemas económicos generados por la crisis financiera mundial de 2008-2009". P.C. ONU, crecimiento económico, economía mundial Precios de alimentos en el mundo caen 4% en mayo: FAOAFPRoma - Los precios de los alimentos en el mundo han caído "drásticamente" en mayo, según un informe divulgado en Roma por la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), que analiza la situación favorable de los suministros, la incertidumbre económica y el valor del dólar. La caída se debió en buena parte al abundante suministro de cereales para 2012 y 2013, sostiene la entidad. El informe, que mide la evolución mensual de los precios internacionales de una serie de alimentos básicos, estableció que bajaron del 4% en mayo con respecto a abril. P.C. FAO, alimentos, precios Desempleo trimestral de Grecia llega a niveles récordReutersLa tasa de desempleo de Grecia alcanzó un nuevo récord trimestral del 20.7% en los últimos tres meses del 2011, en medio de un profundo malestar social en el país que se ha visto exacerbado por las medidas de austeridad que buscan reparar las finanzas públicas y salir de una crisis de deuda. Grecia aseguró esta semana un nuevo rescate de 130,000 millones de euros de sus socios de la zona euro y el Fondo Monetario Internacional (FMI), tras aceptar recortes presupuestarios aún más dolorosos. Pero el fuerte deterioro del mercado laboral está alimentando el descontento público y dañando la confianza del consumidor. P.C. Grecia, desempleo Cae Inversión Extranjera Directa en primer trimestreNotimexLa inversión extranjera directa en el primer trimestre de 2012 fue de 4,372.4 millones de dólares, 8.7 % menor a la registrada en igual período de 2011, cuando sumó 4,787.7 millones de dólares, informó la Comisión Nacional en la materia. Según el Informe Estadístico sobre el Comportamiento de la Inversión Extranjera Directa que remitió al Senado, los montos del capital externo fueron reportados por 1,820 sociedades mexicanas con inversión extranjera en su capital social, así como fideicomisos y personas físicas del exterior. La inversión extranjera directa se integró por 1,207.5 millones de dólares de nuevos capitales es decir, 27.6%; 2,230 millones de dólares de reinversión de utilidades, que equivalen a 51%, y 934.9 millones de dólares de cuentas entre compañías, que significan 21.4 por ciento. P.C. inversión extranjera directa La Jornada La generación de empleo formal se deterioró más en México que en toda ALRoberto González AmadorLa conservación y generación de empleo en el sector formal de la economía resultaron más afectadas en México que en el resto de las naciones de América Latina y el Caribe, destacó este miércoles un reporte de dos organismos de Naciones Unidas. A la par del crecimiento de la ocupación en el sector informal, en México subió en los últimos años el desempleo entre los jóvenes que buscan ocuparse en el mercado de trabajo, al punto considerado “persistente”, según un reporte de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

P.C. CEPAL, OIT, empleo, América Latina

Inconstitucional, gravar a trabajadores de bajos salarios al jubilarse: Prodecon

Juan Antonio Zúñiga M.

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) promoverá juicio de amparo para demandar la inconstitucionalidad del artículo 109 de la Ley del Impuesto sobre la Renta (LISR), el cual permite gravar tanto los rendimientos como las aportaciones de seguridad social del ahorro para el retiro hechas durante los años laborales de los trabajadores, cuando deciden recuperar sus fondos en una sola exhibición al momento de jubilarse, o cuando en su vida laboral tuvieron ingresos de uno o dos salarios mínimos, informó la titular de este organismo, Diana Bernal Ladrón de Guevara.

P.C. jubilación, impuestos, seguridad social

Hollande echa por tierra reforma de Sarkozy al plan de jubilación

Afp

París, 6 de junio. El gobierno socialista francés asestó un golpe este miércoles a la emblemática reforma de las jubilaciones del ex presidente conservador Nicolas Sarkozy, al anunciar un decreto que permitirá jubilarse a los 60 años a los asalariados que hayan empezado a trabajar a los 18 ó 19. Cuando faltan cuatro días para la primera vuelta de las elecciones legislativas, en las que el presidente Francois Hollande espera obtener mayoría para poder aplicar sus promesas de campaña, el gobierno cumple de antemano con esta medida, contra la cual, la derecha no ha escatimado en críticas.

P.C. Francia, pensiones, jubilación, seguridad social

Exhorta la ONU a revertir el “insostenible” modelo de producción y consumo en el mundo

Dpa

Río de Janeiro, 6 de junio. A dos semanas del inicio de la Conferencia de la Organización de Naciones Unidas sobre Desarrollo Sostenible (Río+20), el organismo mundial exhortó a los gobiernos del mundo a definir metas globales para revertir el “insostenible” rumbo del actual modelo de producción y consumo del planeta. Según Achim Steiner, director ejecutivo del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), “si los modelos de producción y consumo de recursos naturales actuales prevalecen, los gobiernos necesitarán administrar niveles sin precedente de daños y degradación”.

P.C. modelo económico, producción, economía mundial, Río+20

La sequía ha matado a 110 mil reses en Durango

Saúl Maldonado, Ulises Gutiérrez y Martín Sánchez

La sequía en Durango ha causado la muerte de 110 mil reses y que pequeños productores se hayan quedado sin hatos, aseguró Heriberto Soria Quiñones, presidente de la Unión Ganadera del estado. Señaló que varios productores han vendido se ganado hasta en mil pesos por cabeza, antes que perderlo por inanición. El dirigente explicó que la mayoría de los pequeños productores duranguenses perdieron la mitad de sus animales y la otra tuvieron que venderla poco a poco para subsistir, hasta quedarse sin ganado

P.C. Durango, sequía, ganadería

Cooperativismo, la mejor forma de generar empleos: Mirón

Mariana Suárez Esquivel

La política en materia de empleo en el Distrito Federal considera al cooperativismo como “necesario, indispensable y, sobre todo, viable”, pues se piensa como la manera más eficaz para generar miles de empleos con costos mucho más bajos que la inversión extranjera, afirmó el secretario del Trabajo local, Benito Mirón. Estas iniciativas, señaló, “distribuyen la riqueza”, al tiempo que cambia la mentalidad de las personas, lo que genera otra concepción de las relaciones personales, entre sociedad y gobiernos.

P.C. cooperativas, empleo

Autorizan primer cultivo comercial transgénico

Angélica Enciso L.

La Secretaría de Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentación (Sagarpa) autorizó ayer a la empresa Monsanto el primer cultivo comercial de transgénicos: producirá soya en 253 mil hectáreas en seis estados del país. Esto ocurre pese al rechazo de científicos mexicanos y productores que demandaban establecer el principio de precaución. En un comunicado divulgado por la noche, la dependencia informó que el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) emitió el permiso de liberación comercial de soya genéticamente modificada para “una superficie potencial de siembra de 253 mil 500 hectáreas en los estados de Campeche, Quintana Roo, Yucatán, Tamaulipas, San Luis Potosí, Veracruz y Chiapas”, con el cual se podrán utilizar 13 mil 75 toneladas de semilla del evento MON-04032-6.

P.C. agricultura, maíz, transgénicos El PaísEl FMI calcula que la banca española necesita fondos por unos 40.000 millonesReuters Madrid 7 JUN 2012 - 16:08 CET106 El informe que ha elaborado el Fondo Monetario Internacional sobre el sector bancario español concluye que las entidades con problemas necesitan una inyección de capital de al menos 40.000 millones de euros, según dos fuentes financieras citadas por Reuters. La cifra que finalmente dé el FMI y, después de esta, la que ofrezcan los auditores a los que el Gobierno ha encargado un examen de la banca será clave para fijar las necesidades de capital que necesita el sector y la cantidad de dinero que España podría necesitar de los fondos de rescate europeos. P.C. FMI, sistema financiero, crisis La Bolsa sube un 2,41% y la prima cae ante una solución europea para la bancalsabel Lafont Madrid 6 JUN 2012 - 19:07 CET186 Los mercados han superado la decepción inicial con que han acogido la decisión del Banco Central Europeo (BCE), que ha mantenido su tipo de interés de referencia en el 1%, y han terminado la jornada con el optimismo con que la iniciaron, esperanzados con un principio de solución a la deficiente capitalización de la banca española con una inyección de fondos europeos. El ministro de Economía, Luis de Guindos, ha asegurado hoy que, antes de tomar ninguna decisión al respecto, el Gobierno esperará a conocer los resultados de la auditoría que dos firmas independientes están realizando al sector financiero P.C. sistema financiero, bolsas, tipos de interés

